



NAUVERT  
Immobilier

**8 Pièces**

**250 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1038**

**790 000 €**

**Puyvert**

Maison à vendre (84160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Votre agence Nadotti vous propose sur la commune de Puyvert dans un cadre bucolique, ce superbe mas provençal de 250m<sup>2</sup> environ exposé plein sud. Cette maison, nichée au pied du Luberon, profite d'un vaste terrain de plus de 2300 m<sup>2</sup>, une piscine avec une vue imprenable sans aucun vis à vis. Au premier étage, vous découvrirez une entrée accueillante menant à une cuisine indépendante entièrement équipée, parfaite pour préparer de délicieux repas en famille. Le double séjour lumineux est agrémenté d'une cheminée à insert, offrant une ambiance chaleureuse et conviviale. La chambre parentale ...

Your Nadotti agency offers you in the town of Puyvert in a bucolic setting, this superb Provençal farmhouse of approximately 250sqm facing south. This house, nestled at the foot of the Luberon, benefits from a vast plot of land of more than 2300 sqm, a swimming pool with a breathtaking view without any overlooked. On the first floor you will discover a welcoming entrance leading to a fully equipped independent kitchen, perfect for preparing delicious family meals. The bright double living room is decorated with an insert fireplace, offering a warm and friendly atmosphere. The master bedroom ...

## **NADOTTI IMMOBILIER**

13 place du clos - 84300 CAVAILLON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

